

Hoy, en la Comisión de Transportes y Movilidad Sostenible

Bermúdez de Castro denuncia que el PSOE y sus socios independentistas votan no al tren Ruta de la Plata en el año 2040

- El diputado por Salamanca y miembro de la Mesa del Congreso, José Antonio Bermúdez de Castro, asegura que los socialistas no tienen ninguna voluntad en priorizar el oeste de España, frente a otros territorios
- “La recuperación del tren Ruta de la Plata no puede esperar 25 años”, sentencia el dirigente popular, quien explica que, por eso, en abril del pasado año el Partido Popular Europeo consiguió que el Parlamento apoyase su inclusión en la Red Básica Ampliada, adelantando su horizonte de ejecución al 2040”. “Solo restaba que el Gobierno defendiese esa posición, pero lamentablemente no lo ha hecho”, subraya
- Para Bermúdez de Castro “estamos hablando de una línea ferroviaria vital y troncal para la conectividad del oeste peninsular y para las conexiones internacionales con Portugal y el resto de Europa”
- El oeste de España merece tener las mismas oportunidades y unos servicios ferroviarios equiparables a los de otras regiones. No queremos quitar nada a nadie ni tener más inversiones que nadie, pero tampoco menos”, asegura
- “Se trata de cumplir con los principios de equidad, solidaridad y cohesión territorial que debe garantizar el Estado. No debemos perder el tren de futuro y el PSOE ha vuelto a dar la espalda a nuestra tierra”, concluye